



Pièces	2 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	ASD389
Prix	389 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton-garavan-vue mer appartement spacieux de deux pièces à vendre à menton, dans le paisible quartier résidentiel de garavan, à proximité des commerces et du port de plaisance. Situé au quatrième étage d'un immeuble de standing avec gardien, cet appartement de 60 m2 est en excellent état, équipé de la climatisation réversible, du double vitrage et de volets roulants électriques. Il se compose d'un double séjour, d'une cuisine américaine entièrement équipée (réfrigérateur, congélateur, plaque de cuisson, four, lave-vaisselle), d'une grande chambre à coucher, d'un dressing, d'une salle de ...

Menton-garavan-sea view spacious two-room apartment for sale in menton, in the peaceful residential area of garavan, close to shops and the marina. Located on the fourth floor of a luxury building with caretaker, this 60 m2 apartment is in excellent condition, equipped with reversible air conditioning, double glazing and electric roller shutters. It consists of a double living room, a fully equipped american kitchen (fridge, freezer, hob, oven, dishwasher), a large bedroom, a dressing room, a bathroom. Shower, a separate toilet with sink, as well as a 12 m2 terrace facing east offering a ...

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

